

SANTIAGO, 6 DE SETIEMBRE de 1977.

A LOS TRABAJADORES DEL MUNDO.

QUISIERA, tener muchas formas de expresarle al mundo mis agradecimientos, ante la amplia solidaridad obtenida, gracias mil gracias.

Soy hija de un trabajador de esta Patria Chilena - que hoy sé ve enlutada por los asesinatos, atropellos, tanto personal como sindical la limitación a la alimentación, salud y al no esclarecimiento de los presos políticos detenidos y desaparecidos.

Nadie puede desconocer la vida Sindical de un Dirigente nacional y mundialmente conocido como es BERNARDO ARAYA ZULETA, representante de miles y miles trabajadores ante el mundo y el congreso de su Patria entregando leyes como salud, vivienda y derecho al trabajo y hoy él y su esposa se encuentran detenidos desde hace más de un año, a pesar de que existen claras evidencias de su detención, el 2 de Abril de 1976 fueron en Quintero sacados él su esposa y tres de sus nietos Vladimir 15 años, Ninoska 9 años y Eduardo 9 años y un tío hermano de María Olga, quienes vieron y sufrieron los apremios físicos cometidos a su abuelito, después de 24 hrs. el tío y los niños fueron dejados cerca de la casa de Stgo. dejando detenidos a mis dos padres Bernardo Araya Z. y María Olga Flores B.

Todo cuanto he hecho se me ha sido negado, toda respuesta carece de responsabilidad y seriedad, nada los ha conmovido ni el respeto a las vidas humanas ni el derecho a ser juzgados, solo el Gobierno Militar se ha ido de compromiso quechapro y hasta hoy no ha cumplido, y para que hablar de la Justicia Chilena, ha dejado de ser el gran Imperio del Derecho y la Justicia, sólo hoy se preocupa de lucir grandes y potentes autos por su gran labor de callar.

El ayudar a mantener el silencio y el callar son hoy complice aquí de una Política de Genocidio, nadie puede negar que los detenidos han sido solamente Chilenos contrarios al Gobierno Militar.

Cada trabajador Chileno, honesto, comprometido con su pueblo escribirá su propia historia del sufrimiento y serán miles y miles - las manos que se deslizarán para escribir sobre lo acontecido al movimiento obrero y sus dirigentes desde 1973 en adelante.

Sé que tengo el derecho y el deber de resguardar la vida de mis padres porque no se puede borrar al mundo de los trabajadores que ha sido de él hoy. Todo lo que hago y seguiré haciendo es para lograr salvar la vida de los que amo y porque todos son patriotas y porque muchos de los detenidos desaparecidos han vivido al servicio de este pueblo.

Nada ni nadie me callará ante mi verdadera verdad y justicia, continuaré haciendo cuanto sea hasta derrotar la burda mentira confesionada, también quiero decirles a uds. y porque no ser sincera con el mundo de los trabajadores, la angustia el dolor me invade pero, se decirles que el valor me es más grande y me insta a seguir en esta larga búsqueda, son ellos un pedazo de mi tierra de mi patria Chilena arrancados de mi vida. Por todo esto les digo continuaré mi compromiso es lograr el esclarecimiento de los míos junto a otros familiares que hoy sufren este mismo dolor.

Se que si las organizaciones sindicales, Confederaciones de los trabajadores nacionales y mundiales exigirán hoy el respeto y cumplimiento contraído ante el Gobierno Chileno y el Sr. Secretario General de N.U. Kurt Waldheim, esto estará contrubuyendo en forma determinante al esclarecimiento de la situación actual de cada uno de los centenares de presos políticos detenidos- desaparecidos .

Se que esta lucha es difícil, pero se que no estoy sola que hay un mundo el mundo de los trabajadores y que ellos están preocupados junto a nosotros que se cumplen estas cosas, más que en resguardar Uds cual grande es vuestra solidaridad, Los llamo a todos los trabajadores a redoblar esfuerzos y estar al erta y seguir trabajando para que de una vez y para siempre se esclaresca la verdad y la de cientos de familiares.

Para que nuestros presos Políticos vuelvan hoy a sus hogares junto a sus esposas, hijos, hermanos, a compartir una vida familiar y a

0000352-000010-000004

respirar el aire de todo el mundo, el aire de la libertad y del vivir .

Agradezco publicamente, a ti mujer, hombre en general por tu generocidad, gracias hermano .

Gracias una vez más .

Monica Raya Flores
MONICA RAYA FLORES
Sorrento N° 629.
Comuna Pudahuel
Stgo. Chile.

Todo cuanto he hecho se me ha sido negado, toda res-
puesta carece de responsabilidad y seriedad, nada los ha conmovido ni el respo-
co a las vidas humanas ni el derecho a ser juzgados, solo el Gobierno Militar se
ha ido de compromiso gremial y hasta hoy no ha cumplido, y para que hablar
de la Justicia Chilena, ha dejado de ser el gran imperio del Derecho y la Justi-
cia, sólo hoy se preocupa de lucir grandes y potentes autos por su gran labor
de calificar.
Y María Olga Flores B.
cerca de la casa de Stgo. dejando detenidos a mis dos padres Bernardo Araya B.
cometidos a su abuelito, después de 24 hrs. el día y los niños fueron dejados
y un día hermano de María Olga, quienes vivieron y sufrieron los aprietos físicos
su esposa y tres de sus niños. Viéndose 15 años, niños 9 años y Eduardo 9 años
evidencias de su detención, el 2 de abril de 1976 fueron en Cuineros sacados de
se encuentran detenidos desde hace más de un año, a pesar de que existen cartas
entregando leyes como salidas, viviendas y derecho al trabajo y hoy él y su esposa
tanto de miles y miles trabajadores ante el mundo y el congreso de su patria
gente nacional y mundialmente conocido como es BERNARDO RAYA BULATA, represen-
tante puede desconocer la vida sindical de un diri-

Cada trabajador Chileno, honesto, comprometido con
su pueblo escribirá su propia historia del sufrimiento y serán miles y miles
las manos que se dedicarán para escribir sobre lo acontecido al movimiento obrero
y sus dirigentes desde 1973 en adelante.
El ayudar a mantener el silencio y el callar son hoy
complice aquí de una política de genocidio, nadie puede negar que los detenidos
han sido solamente Chilenos contrarios al Gobierno Militar.

Se que tengo el derecho y el deber de responder la
vida de mis padres porque no se puede borrar el mundo de los trabajadores que
ha sido de él hoy. Todo lo que hago y seguiré haciendo es para poder salvar la
vida de los que amo y porque todos son patriotas y porque muchos de los deteni-
dos desaparecidos han vivido al servicio de este pueblo.

Nada ni nadie me callará ante mi verdadera verdad y
justicia, continuará haciendo cuanto sea hasta derrotar la burda mentira confes-
cionada, también quiero decirles a Uds. y porque no ser sinceros con el mundo de
los trabajadores, la angustia el dolor me invade pero, se dice que el valor
me es más grande y me invade en esta larga búsqueda, son ellos un pedo-
no de mi tierra de mi patria Chilena arrancados de mi vida. Por todo esto les
digo continuaré mi compromiso en lograr el esclarecimiento de los miles junto a
otras familias que hoy sufren este mismo dolor.

Se que al las organizaciones sindicales, Confeder-
ciones de los trabajadores nacionales y mundiales exigirán hoy el respeto y cum-
plimiento contrario ante el Gobierno Chileno y el Sr. Secretario General de N.U.
Kurt Waldheim, esto estará contribuyendo en forma determinante al esclarecimien-
to de la situación actual de cada uno de los centenares de presos políticos dete-
nidos-desaparecidos .
Se que esta lucha es difícil, pero se que no estoy
solo que hay un mundo de los trabajadores y que ellos están preocupados
por tanto a nosotros que seguimos en la búsqueda de la verdad y la justicia. Uds
cual grande es vuestra solidaridad. Los llamo a todos los trabajadores a redoblar
esfuerzos y estar al día y seguir trabajando para que de una vez y para siempre
se esclarezca la verdad y la de cientos de familias.
Para que nuestros presos políticos vuelvan hoy a sus
respetar sus esposas, hijos, hermanos, a compartir una vida familiar y a